

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

RECIBIMOS LA VISITA DEL COBAT 11 DE CD. MIER

DESCRIPCIÓN

Recibimos en nuestra institución la visita del COBAT 11 de Cd. Mier. Durante su recorrido, los estudiantes tuvieron la oportunidad de conocer nuestras instalaciones, así como los beneficios, apoyos y el equipo con el que cuenta la Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) para impulsar su formación profesional.

En esta visita, nuestro Rector, Dr. Héctor Diez Rodríguez, dirigió unas palabras a los jóvenes, destacando la importancia de continuar su preparación académica y los motivó a seguir construyendo su futuro con determinación y compromiso. Además, expresó que, si deciden elegir a la UPRR como su casa de estudios, los recibiremos con los brazos abiertos.

Agradecemos sinceramente al COBAT 11 de Cd. Mier por su visita. ¡Esperamos verlos pronto como parte de nuestra comunidad universitaria!

EVIDENCIAS



